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報 告 令和５年度町政地区懇談会
問政策課　撒（57）4216

　

若林区（令和５年１０月１８日）
質問　重点施策の説明の中で紹介のあった定住促進事業について、町における移住支援の状況についてお伺いしたい。また、新

　　規就農を目的とした移住者はいるのか。

回答　移住支援金の実績を申し上げると、令和３年度までは０件でありますが、令和４年度は東京都内からの移住で１件、令和

　　５年度は既に５件となっています。町としては、移住者への支援金に加え、引き続き町の魅力を発信していくことで、多く

　　の移住者に来ていただけるよう進めているところであります。

回答　新規就農への支援策も充実してきており、まだ数は少ないですが何名か移住者もでてきています。昨年度は２０代の方がイ

　　チゴで新規就農されていました。

後日回答　これまでの新規就農を目的とした移住者につきましては、令和３年３月まで地域おこし協力隊で活動していた方１名

　　　　でございます。他の新規就農者につきましては、町内出身者でございます。

中谷区（令和５年１１月１０日）
質問　防災無線については現在設置はされているが、この活用方法をもう一度見直してもよいのではないか。今のところ、防災

　　無線は全く防災無線の名の通りだが、役場関係の他の行事も多数あると思う。それを放送してもいいのではないか。

回答　防災無線は現在今の１７基ほど町内につけてございます。現在のところは防災関係等に活用するということでやっております。

　　このようなご意見をいただきますが、防災無線ですので、例えばその行事のご案内等、常日頃してしまうと実際の有事のと

　　きに耳を傾けなくなることや、いろんな情報が流れてるなというぐらいにしか認識されないという危険性があると思います

　　ので、防災無線は防災に特化した情報だけを流すというところで今のところをやってございます。ただ、今後の活用につき

　　ましてはもちろん考える余地はございますので、今後はそういったことも検討しながら進めていきたいと思います。

潤島区（令和５年１１月１７日）
質問　デマンドタクシーは便利でありがたいが、最近予約がいっぱいで断られることが多い。現在３台の車両が稼働しているが、

　　利用者も増えているようなのでもう１台増やす予定はあるのか。

回答　午前中に利用希望が集中し、ご利用いただけない方がいらっしゃることは町でも把握しています。今年度車両数等につい

　　てシミュレーションを実施した上で計画を策定し、来年度以降計画に取り組んでいく予定です。利用調整にＡＩを活用して

　　いる市町村もあるため、今後町でも活用について研究していきたいと考えています。ドライバー不足等の問題もありますが、

　　増車・車両サイズの変更含め皆様が利用しやすいように改善していきたいと考えていますので、よろしくお願いいたします。

友沼区（令和５年１１月１８日）
質問　燃やすごみの指定袋にはどういうものを入れるのか。これに入れる理由は何か。

回答　導入する理由としましては、ごみの減量化が第一です。まだまだ今、燃やすごみの中には、資源になるごみ紙類とか容器

　　包装のビニール等が入っているのが実際でございます。そういったものをできるだけ分別していただいて、リサイクルした

　　いということもあります。また減量することによって今盛んに言われております地球温暖化原因になっている二酸化炭素を

　　減少をさせるのも理由の一つでございます。それと指定のごみ袋にすることによってごみに対する意識の醸成を図る狙いも

　　ございます。

　　　入れるものは「もやすしかないごみ」ですが、例えば紙オムツとか鼻をかんだティッシュとか、汚れたビニールなどリサイ

　　クルができないのでもやすしかないごみです。あと他に考えられるのはマヨネーズも綺麗に洗っても綺麗にならないので、 

　　燃やすごみになると思います。

後日回答　分別していただいております、生ごみ、プラ容器、不燃ごみ、資源物（びん・缶、ペットボトル、古紙、古布）、使用済

　　　　乾電池、家電リサイクル法対象商品、処理場で処理できない適正処理困難物、小型充電式電池、粗大ごみ等を分別した

　　　　後残ったものが、燃やすごみ（可燃ごみ、もやすしかないごみ）になります。分別を守ってごみ減量化にご協力をお願いします。

野木区（令和５年９月２２日）
質問　新４号へ抜ける直線道路はいつできるのか。完成したら安全で便利になると感じるが現状どうなっているか。

回答　現在古河市と共同で進めています。用地買収は９９％程度進んでおり、開通予定は多少の前後はあると思いますが、令和７   

　　年度末を目指しています。今後も協力して事業を行っていきます。

後日回答　令和４年度末時点で、事業の進捗率は６８％となっております。
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　町では、昨年度開催希望のあった区へお伺いし、町民の皆様と直接意見交換する「町政地区懇談会」を開催しました。

　懇談会では、町から予算概要や重点施策等の説明後、皆様が各地区で抱えている問題や町への要望等についてお聞きしました。

今月号では各地区からいただいたご意見の一部（要旨）をご紹介します。

　なお、ご紹介する内容は町ホームページにも掲載しております。紙面で希望の場合は町政策課までお越しください。

佐川野区（令和５年１１月２４日）
質問　野木町総合運動公園のベンチを合成木材にすれば、腐らないし、拭けば座れると思う。順次修繕すると回答いただいてい

　　るが、修繕の材質は木材なのか。

回答　既にサッカー場と野球場の間の広場のベンチについては修繕しております。今後についてはテニスコートのほうにもベン

　　チがあるが傷んでいるので、順次修繕していきたいが、合成木材等を含め材質につきましては今後検討したいと思います。

丸林西区（令和５年１１月２５日）
質問　野木町を車で走っているとセンターラインがない道路、センターラインが消えかかった道路これが目立つ。担当が、町の

　　道路事情について現状把握して、定期的に修理をする整備をするというのが基本中の基本だと思うが、道路形成整備計画を

　　お持ちなのかどうかを伺いたい。

　　　それから県道については県の責任範囲と思うが、県がやるべき仕事について町が把握してるのか、また町は推進状況につ

　　いてきちっとチェックしているのか伺いたい。

回答　白線等につきましては、巡回をして薄いところ、危険な場所から整備しているところでございます。予算の都合もあり、　

　　町内約３００km ありますので巡回しながら、できるだけ早期に対応しているところですが、なかなか希望に沿えるところまで

　　いってないというのが現状かと思います。なお、区画線については計画はございませんが、長期修繕計画がありますのでそ

　　の計画に基づき、早期整備していきたいと考えております。

　　　また県とのお話ですが、チェックリストというところまでありませんが、県道のご意見をいただいたときには現場を確認

　　しながら県と常に連絡を取っておりまして、そういったところで整備状況をお互いに把握しながら進めているところでございます。

新橋区（令和５年１２月１６日）
質問　スマホ講習会が開かれ有難いと思っているが、講習ではメニューが決められている。町内には自分がどうしても困った

　　とき、分からないときに聞けるような携帯会社などの店がないため、できればそういう事務所を誘致していただきたい。

　　もし町内に事務所を誘致できないのであれば、役場内で教えていただけるようなところを設置してほしい。

回答　スマホ講習会であったり、あるいはパソコン教室ということは町や社会福祉協議会において現在実施しております。ぜひ、

　　そういった機会に積極的にご参加いただいて端末の扱いに慣れていただき、これから増えていくオンラインの申請等に活

　　用いただければと思います。

回答　町の方ではデジタル化ということでスマホを使ったり、マイナンバーカードが必須という形で進めております。ＩＴに

　　ついて、わからないところは相談窓口のようなものも検討していきたいとは思っておりますので、よろしくお願いできれ

　　ばと思います。

後日回答　ご要望の役場内での相談窓口につきましては、スマホの講習会を開催する中で需要動向を調査し、実施に向けた検

　　　　討が行えたらと考えています。　

　中央清掃センターで処理されている可燃ごみの中から、本来不燃ごみで処理される金属が多く発見されます。

また、南部清掃センター（野木町）で処理をしている生ごみ収集袋の中に肌着やセーターなどの衣類の混入が散見

されます。このような異物は施設の適正な稼働に支障をきたし、処理ができなくなる恐れがあります。

　ごみの適正分別にご協力をお願いいたします。

147 問生活環境課　撒（57）4246シリーズ　野木町のごみ処理

清掃センターへの異物混入について清掃センターへの異物混入について

可燃ごみの焼却炉から出てきた不燃ごみ（中央清掃センター） 生ごみ収集袋から出てきた衣類（南部清掃センター）


